Vindonissa-Singers in Ebnat-Kappel Lieder und Rhythmen aus aller Welt

Wir möchten auf das Liederkonzert vom nächsten Samstagabend, 20 Uhr, in der Kirche Kappel aufmerksam machen. Zu Gast sind die «Vindonissa-Singers» aus dem aargauischen Windisch. Unter der Leitung von Hans Jürg Jetzer singen und musizieren 40 jugendliche Sängerinnen und Sänger. Sie nehmen uns mit auf eine musikalische Weltreise und verstehen es ausgezeichnet, das Publikum mit ihren schwungvoll vorgetragenen Volksliedern und Songs mitzureissen. - In einer Fernsehsendung vermochten die jungen Musikanten auf Anhieb zu begeistern! Wir dürfen uns auf ein Chorkonzert freuen, das mit seinem besondern Klang und Rhythmus jedermann überraschen wird! Die Begleitung mit ganz verschiedenen Instrumenten erfolgt aus den Reihen der Sänger.

Auf dem abwechslungsreichen und unterhaltsamen Programm stehen Volkslieder aus der Schweiz und vielen Ländern der Welt, Negro-Spirituals, Classics und als Intermezzo Tänze und Rhythmen für Orff-Instrumente. Es wirkt auch

eine kleine Bläsergruppe mit.

Bei ihren bisberigen Auftritten verstanden es die Vindonissa-Singers, das Publikum mit ihrem freudigen und spontanen Musizieren mitzureissen und zu begeistern. Wir hoffen, dass die jungen Gäste nächsten Samstagabend auch in Ebnat-Kappel vor einer grossen Zuhörerschar auftreten durfen! Jedermann, welcher Freude an schwungvoll vorgetragenen Spirituals, Tanz- und Volksliedern hat, wird sich diesen Abend reservieren.